

LARAZÓN

La Junta ofrece “estabilidad” frente a la “preocupación” que genera el Gobierno de Sánchez

Fernández Carriedo insiste en que se agotará la legislatura, aunque podría haber un adelanto “técnico” si se convocan elecciones generales

SANTIAGO FELIPE

12.06.2025

La Junta de Castilla y León ofrece “estabilidad” en un momento que considera de “muchísima preocupación” entre los ciudadanos por los últimos acontecimientos sobre presuntos casos de corrupción que afectarían al PSOE, partido que sustenta al Gobierno central, como el procesamiento del fiscal general Álvaro García Ortiz por revelación de secretos y otras polémicas, a las que une el apagón eléctrico o el “caos ferroviario”.

El portavoz y consejero de Economía y Hacienda, Carlos Fernández Carriedo, inició su comparecencia aludiendo a las “dificultades” que vive en este momento el país y reafirmó la decisión del presidente de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, de agotar la legislatura, de forma que las próximas autonómicas se celebrarán en marzo de 2026, salvo que se convoquen unas generales, porque en ese caso se harían coincidir mediante un adelanto “técnico”.

En ese sentido, Fernández Carriedo evitó definir con un calificativo la situación que vive España, ya que consideró no existe en el idioma español una palabra que resuma todo lo que se está conociendo en los últimos tiempos.

Acuerdos del Consejo de Gobierno

Por otra parte, el portavoz informó de los acuerdos aprobados con el Consejo de Gobierno, que en parte se destinaron a impulsar el sistema sanitario castellano y leonés. Y es que, el Ejecutivo autonómico autorizó un gasto de 3,06 millones de euros para la compra de suministros de compresas, gasas y algodones, guantes de uso sanitario, apósticos de cura húmeda, sierras y fresas y material fungible para cirugías del robot Da Vinci.

En concreto, para el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, se han aprobado 1,24 millones, distribuidos en cuatro anualidades, para el suministro de sierras y fresas. Esa cantidad incluye también el mantenimiento de los motores quirúrgicos para la

realización de cirugías protésicas ortopédicas y de traumatología, cardíaca, torácica, plástica, maxilofacial, vascular y ORL, dentro de los parámetros de seguridad y calidad exigidos.

Para el Complejo Asistencial Universitario de Zamora, se ha autorizado un gasto de 868.958 euros para la adquisición de material fungible, indispensable para la realización de intervenciones para cirugías guiadas por el robot Da Vinci, de los servicios de Cirugía General, Ginecología, Urología y Otorrinolaringología.

Para el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, se han destinado 269.747 euros al suministro de compresas (de celulosa y de algodón), gasas (de algodón estéril con y sin contraste) y algodón, para el normal funcionamiento y la realización asistencial del Hospital.

Otra partida de 399.174 euros ha sido para el suministro de cura húmeda para el Hospital Universitario Río Hortega. Con este contrato se adquiere material de consumo ordinario imprescindible para el desarrollo de la actividad asistencial, en concreto apósitios necesarios para la realización de curas a los pacientes.

El Consejo de Gobierno también dio luz verde al gasto de 282.560 euros para el suministro de guantes de uso sanitario (de cirugía y de examen) con destino a los centros de salud dependientes de la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste. El objetivo es proporcionar un normal funcionamiento de la actividad asistencial y satisfacer las necesidades terapéuticas de los usuarios de sus centros de salud.

Además, el Consejo de Gobierno dio luz verde a un importe de 28,03 millones de euros para la contratación del servicio de limpieza e higienización del Hospital Clínico Universitario de Valladolid y sus centros dependientes, es decir, el Centro de Especialidades Pilarica y el Edificio Rondilla.

Derivado de Acuerdo Marco para la homologación de los servicios de limpieza a prestar en los bienes inmuebles utilizados por la Administración de la Comunidad de Castilla y León y entidades adheridas, el importe se distribuye en cuatro anualidades. El conjunto de los edificios que se limpiarán y desinfectarán abarca una superficie estimada de 57.113 metros cuadrados.